

# *Reportan ataques cibernéticos a 200 entidades en todo el mundo*

---



Washington, 20 dic (RHC) Un reciente informe revela que al menos 200 agencias gubernamentales y empresas públicas del mundo fueron blanco de ataques cibernéticos.

De acuerdo con el portal estadounidense Bloomberg, citando a la compañía de ciberseguridad Recorded Future y tres fuentes familiarizadas con el estudio, los ataques se realizaron mediante la implementación de un código malicioso en un programa de software ampliamente utilizado.

Bloomberg detalló que unos 18 000 clientes de la plataforma SolarWinds habían recibido una actualización maligna de su soporte lógico que vulneró sus sistemas.

Recorded Future no ofreció más pormenores, pero advirtió que la cantidad de entidades afectadas podría aumentar en el curso de otras investigaciones.

Según la fuente, hasta el momento, se desconoce qué investigaron o robaron los ciberpiratas que se infiltraron en las redes.

La semana pasada, algunas entidades gubernamentales estadounidenses fueron blanco de ataques cibernéticos. Como ejemplo tenemos la [Reunión urgente en Casa Blanca por ciberataque a Tesoro de EEUU](#). (Fuente/HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/242634-reportan-ataques-ciberneticos-a-200-entidades-en-todo-el-mundo>



**Radio Habana Cuba**